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包钢市盈率为什么那么高钢铁行业市盈率10倍左右应该比
较赚钱，为什么说是价值被低估了呢，是指没人愿意去抬
高股价吗？-股识吧

一、钢铁行业市盈率10倍左右应该比较赚钱，为什么说是价值被
低估了呢，是指没人愿意去抬高股价吗？

钢铁行业的市盈率一直比较低，相对其他，确实是价值低估。
为什么呢？因为没法去高估它。
为什么呢？因为它没有很好的发展前景。
买股票，买的是未来。
一支股票不管它现在怎么样，只要能描绘出美好的未来，就会大批的傻瓜买入。
钢铁是能源高消耗，低产出的行业。
不是绿色产业。
与国家现在宣传的低碳经济和新能源经济是想违背的。
练钢非常耗电、消耗国家铁矿资业。
不是国家鼓励的行业。
所以大资金都不愿意炒它。
炒作不起来的。
所以没有人愿意抬高股价。
它永远是A股里市盈率最低的。

二、市盈率为什么会那么高？

1、a股市盈率加权是a股均值吗？————是的，均值是一个加权平均数！
2、a股中值为68.04 说明什么？
————市盈率中值是一个算术平均数，越高泡沫越大。
3、a股加权市盈率为31.89 说明什么？——说明a股的均值市盈率为31.89！ 4、高好
还是低好？这个两个指标是分析什么的？——从投资角度看，这两个指标越低越好
，越低说明投资价值越大！但从另一方面看，市盈率越低，说明市场人气也低，股
市还没有走出低迷。
你问了4个问题，实质性的只有两点： 1、中值是个简单的算术平均数；
2、均值是一个加权平均数。
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个人观点，仅供参考！

三、600111包钢稀土的市盈率怎么算的？

市盈率=股价/每股收益，这个每股收益是年度每股收益，不是季度每股收益，你说
的0.997元，是他的一季度每股收益

四、为什么市盈率突然那么高

你上一次看的市盈率是按照年报收益计算的，现在显示的是按照季报收益计算的！
市盈率高，会直接影响股价走势的消极因素

五、包钢稀土盈利状况怎么样？

包钢稀土，是国家能源储备的稀有资源，股票还能走填权，是好股
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